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トピックス

福岡県中国友好訪問

「九州の自立を考える会」第10回広域行政セミナー 台湾地震被害への見舞金贈呈

　3月26日から30日の日程で、井上忠敏議長や各会派の代表者及び「福岡－江蘇友好桜花園
20周年記念訪問団」団長の藏内勇夫議員が小川洋知事らとともに、中国の北京市や南京市
などを訪問しました。
　今回の訪問は、中国江蘇省において、本県と江蘇省の友好交流の象徴である「福岡－江蘇
友好桜花園」が開園20周年を迎えるにあたり記念式典が開催されることから、県議会では江
蘇省との絆をより強固なものにするため、記念式典に参加するとともに、この機会をとらえ、中国
との友好交流関係をさらに発展させるため訪問したものです。
　27日はかつて福岡県で学び、現在、北京を中心に各界で活躍する中国の元留学生たちの
親睦を深める目的で開催された「福岡県帰国留学生新春懇親会」に参加し、元留学生や現地

の関係機関などと交流を深めました。
　28日は、日本と中国の窓口機関である中国日本友好協会（北京市）を訪問し、唐 家璇（とう かせん）会
長と会談を行いました。唐会長は、福岡県は日本のどの地域よりも、江蘇省をはじめとした中国との交流を
活発に行っており、中国と日本の各分野における交流を推進する役割を担っていることに対し謝辞を述べ
られました。
　29日は、江蘇省南京市で開催された「福岡－江蘇友好桜花園」の開園20周年記念式典に出席し、両
地域の友好関係の拡大を願って、参加者全員で植樹を行いました。本園は、福岡県議会と江蘇省人民
代表大会が呼びかけ、県民の寄付により桜の苗木３千本が植えられ1996年に開園したものです。また、
本園の開園に尽力し、参加を心待ちにしていた新宮松比古元県議会議長の急逝に対し、中国側の出
席者からは、「お会いできるのを楽しみにしていたのに」との惜しむ声が聞かれました。

　2月22日、本県議会の議員をはじめ、九州各県議会の議員、九州の財界人
等を会員とする「九州の自立を考える会」の第10回広域行政セミナーが福岡
市内で開催され、日米両国でスポーツビジネスを展開されている、Ｏ．Ｓ．Ｍ
（オカモト・スポーツ・マーケティング・インターナショナル）代表取締役会長の
岡本佳文氏から「スポーツと地域振興」と題して講演が行われました。
　「スポーツはエンターテインメント。お客様にどう見せるか、その価値をどう
感じてもらえるかです。スポーツは、高額なチケットでも完売できるコンテンツ、
価値を生み出せる力を持っています。だから、パブリック・リレーションズ（広

報）を大事にし、ブ
ランディングをして、
とにかく人を集め、
顧客満足度を高め
ること、そのために
はこれらを行える人
材を育成することが
重要です」との熱
のこもった講演に
聴講者は熱心に聴
き入っていました。

　2月6日未明に台湾南部でマグニチュード6.4の地震が発生し、多数の死傷
者が出るなど甚大な被害が生じました。本県と台湾は、経済や文化、観光など
の分野で関係が深く、また東日本大震災の折に台湾から多額の義援金が寄
せられたことへの報恩の意を込め、福岡県議会から見舞金を贈呈しました。
　見舞金は、全ての議員が拠出し、県議会として取りまとめたもので、2月22
日、正副議長や1月の台湾・台中市議会訪問団団長の藏内勇夫議員、各会
派代表者、福岡県台湾友好議員連盟の加地邦雄会長、塩川秀敏事務局長
出席のもと、台北駐福岡経済文化弁事処の戎 義俊（えびす よしとし）処長
に、見舞状とともに手渡されました。
　戎処長は、「地震発生後、九州の自治体や友人から慰問や激励の電話、

義援金などを次々に受
け、言葉ではいい表せ
ないほどの感謝と温か
い友情を感じています。
これからも、福岡県議会
と台湾との交流が深ま
るよう尽力していきた
い」と感謝の言葉を述
べられました。
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大関 琴奨菊関 優勝報告セレモニー

議会事務局の組織と問い合わせ先

※「ふくおか県議会だより」は新聞折り込みでお届けするほか、県の総合庁舎や各地区の県民情報コーナー、
県立美術館、県立図書館、クローバープラザ、市町村の窓口、県内ローソン各店舗などにも置いています。

※「ふくおか県議会だより」は点字版およびデイジー版（音声版）CDも発行しています。ご希望の方は、県議会
事務局調査課へご連絡ください。

※次号（第19号）の発行は、8月中旬を予定しています。

■ 議会の庶務、経理　■ 本会議傍聴
■ 議会棟見学　など
TEL 092-643-3823／FAX 092-643-3825
E-mail  gsomu@pref.fukuoka.lg.jp

総 務 課
■ 本会議、委員会などの運営
■ 請願、陳情　■ 会議録作成　など
TEL 092-643-3827／FAX 092-643-3825
E-mail  ggiji@pref.fukuoka.lg.jp

議 事 課

■ 情報公開　■ ホームページ
■ 本紙へのご意見、ご要望　など
TEL 092-643-3832／FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

調 査 課
■ 議員提出条例の制定・改廃
■ 政策提言に係る企画支援　など
TEL 092-643-3806／FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

政 策 企 画 支 援 室

※福岡県議会についてのお問い合わせは、県議会事務局の各課・室までお寄せください。

　3月4日、平成28年1月場所で初優勝した大関 琴奨菊関の優勝報告セレ
モニーが県庁ロビーで行われ、井上忠敏議長、原竹岩海副議長、各会派
の代表者をはじめ多くの議員が出席しました。
　琴奨菊関は「福岡県の皆さんに優勝を報告することができ、本当に嬉しく
思います」と挨拶し、会場は歓喜に包まれました。
　井上議長は、「1月場所の優勝おめでとうございます。こうして優勝のご
報告を受け、大変嬉しく、誇りに思います。横綱という大きな夢を掴み取って
ください」とお祝いを述べました。

● 6月  6日（月）　開      会

● 6月10日（金）　代表質問

● 6月13日（月）　代表質問

● 6月14日（火）　一般質問

● 6月15日（水）　一般質問

6月定例会のスケジュール（予定）
● 6月16日（木）　一 般 質 問

● 6月17日（金）　常任委員会

● 6月20日（月）　常任委員会

● 6月22日（水）　閉　　　会

6/6（月）から
6月定例会が
始まります！
日程は右のとお
りです。傍聴・視
聴の際の参考に
してください。

ふくおか県議会だより 2016年（平成28年）5月発行（8）第18号

※「ふくおか県議会だより」についてのご意見・ご要望は、調査課までお寄せください。☎092-643-3832　　092-643-3825　 　gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp


